



未来社会に想い馳せ

梅雨明けは、例年、学校が夏休みに入る7月19日前後とのことですが、今年なんと22日も早く梅雨が明け、本格的な夏が到来しました。朝から強い夏の日差しを浴び、子どもたちが顔を真っ赤に汗をにじませながら、歩いて登校する姿を見ると「暑い中よく来たね!」と思わずにいられません。また、登校を見守ってくださっている皆様に、心から感謝しています。

さて、梅雨晴れとなった6月17日に、4、5、6年生が大阪・関西万博に行ってきました。各バスの中では、6年生がバスレクとして、万博クイズ等を行い気持ちも高めながら出発!万博会場では、限られた時間の中でしたが、学年ごとにパビリオン見学をしたり、自分たちで見たいところを決めて回るなどのグループ活動を行ったりして、子どもたちは心や肌で、たくさんの事を感じ取ることでできた充実の一日となりました。

子どもたちの感想より…

- *リングは日差しを遮るものがなく暑かったけれど、風が吹き涼しかったです。暑い中、地図を片手にみんなと歩く大屋根リングは、特別でした。リングから見る数々のパビリオンの外見を見て、中はどんなのかなと想像するのもとても楽しかったです。
- *いろんな国のパビリオンや、企業のパビリオンなど想像よりはるかに大きかったり、人が多かったです。色々な国の事が分かるいい機会になりました。
- *各国の技術を見ることができたり、その国にしかないものを見ることができたりした。
- *TECH WORLD (台湾) パビリオンは、スクリーンが立体で、自然の事がよく分かりました。アップルウォッチのようなものを腕に付け、自分が一番興味のあるものを測定したり、自分に合った旅行場所を測定したりできて、びっくりしました。帽子とオレンジのポーチがもらえました。ポーチは絶対使う予定。…時間が足りなかったため、今度家族で行く時は朝早くから行きたいです。
- *NTTのリアルタイム3D空間では、眼鏡をかけただけで遠くにいる人がすぐ近くにいたり、自分は動いてないのに動いているように感じたり、とてもすごくて楽しかったです。自分の写真を取ってもらえると、その写真が躍り出したり歌いだしたりして面白かったです。
- *国連パビリオンでは、画面が360度(ドーム型)あるところで映画みたいに、海や山、色々な国の景色が映り、伝えたいことがすごく分かりやすかったです。
- *グループごとにいろんなパビリオンに回りました。それぞれの国の良さや伝統文化など、日本とは違うものがたくさんあって楽しかったです。帰りのバスでは、心に残ったものをみんなで話し合うこともでき、いい時間でした。

上記は子どもたちの感想のほんの一部です。前回の1970年の大阪万博で未来技術として話題になっていた「ワイヤレステレホン」「テレビ電話」「電気自動車」などは、今ではすっかり私たちの生活に溶け込んでいるように、子どもたちがこの万博で驚いたり楽しんだりした最先端の通信や映像技術は、近い将来、日常生活の一部となっていると思うとワクワクします。正に今回の万博テーマである「命輝く未来社会のデザイン」を体感できた一日でした。一方で、私たちは、SDGsなど地球規模の様々な課題にも向き合う事の大切さに気付くきっかけになったのではと思います。子ども達が今の世界に目を向け、これからの世界に想いを馳せ、仲間と共に明るい気持ちで、未来を切り拓いていく一歩となるよう、今後の学習や指導に活かしていきたいと思っております。保護者の皆様には、お弁当や事前学習のサポート、熱中症対策等、大変お世話になり、本当にありがとうございました。

7月9日から短時間ではありますが、個人懇談会が始まります。子どもたちの成長を分かち合い、今後に向けて実りある懇談にしていきたいと思っております。お気づきのことがあれば遠慮なくお話しください。よろしくお祈りいたします。

校長 寺尾 裕美子

🌳らくしん樹木だより🌳 「ムクゲ」(木槿)

グラウンドへの坂道の真ん中にムクゲの木が2本あります。アオイ科の落葉樹のムクゲは、中国のもっとも古い書物にも登場するほど、人との関わりが古く長く、日本には平安時代に渡来してきたそうです。一日で散る「一日花」ですが、次々と鮮やかに咲き誇り、夏の暑さにも強く、他の植物が休む6~9月に開花して私たちを楽しませてくれます。その強く新しい花を咲かせる生命力から、韓国では国花(ムクゲ)であるそうです。さて、いつも一目散に駆け上がったたり下りたりしている子どもたちは、少し高い所に咲いている可愛いピンク色のムクゲの花に気付いているでしょうか。



7月の予定

7月	学校行事		
1	火		
2	水		
3	木	全校5校時授業(下校 14:40)	
4	金	創立記念集会 全校5校時授業(14:40)	
5	土	向日町警察署のスクールサポーターさんによる出前授業です。5年生保護者の皆様はご参観いただけます。10:45~11:30 各教室にて	
6	日		
7	月	委員会活動 選書会 5年生非行防止教室 1年生4校時授業(下校 13:30)	
8	火		
9	水	全校5校時授業(下校 13:55) 6年租税教室	
10	木	全校4校時授業(下校 13:25) 個人懇談会① 学習補習(1・2・3年)	
11	金	全校4校時授業(下校 13:25) 個人懇談会② 学習補習(1・2・3年) 前期児童会行事 手作り遊びの広場 スクールカウンセラー来校(午前)	
12	土	5月21日配布の個人懇談会のお知らせでは11日が(火)となっておりまして。大変失礼いたしました。	
13	日		
14	月	全校4校時授業(下校 13:25) 個人懇談会③ 学習補習(4・5・6年) 創立記念日	
15	火	全校4校時授業(下校 13:25) 個人懇談会④ 学習補習(4・5・6年)	
16	水	個人懇談会予備日 給食終了 全校集会 全校4校時授業(下校 13:25)	
17	木	3校時授業(下校 11:40) 校外班会 参観は、5年生保護者対象です。 11:30~12:15	
18	金	3校時授業(下校 11:40) 終業式 スクールカウンセラー来校(午後)	
19	土	☀️夏休み(7月19日~8月25日)	
20	日		
21	月		
22	火	図書室開放(午前)	
23	水	☆図書室開放について☆ 22日 らいぶらり~さん 25日 司書の三浦先生 30日 ささぶえさん 各日、楽しい読み聞かせや工作を企画してくださっています!ぜひご参加ください。	
24	木		
25	金		図書室開放(午前)
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水	図書室開放(午前)	



2学期始業式は、8月26日(火)です。

☆夏休み校内作品展を27(水)~29(金)に行います。保護者の皆様は、27(水)・28(木)の13:00~17:00にご覧いただけます☆

~お知らせ~

その1 通知表について

今年度より、通知表の形式が変わり、**学期ごとの渡し切りになります。**次学期にご提出いただく必要はありません。お手元に持っていたき、ご家庭で保管をお願いします。また、通知表の評価につきまして、昨年度同様1学期及び2学期は個人懇談会にて成果や課題をお伝えしますので、**所見欄の文章表記は3学期のみとなります。**「特別の教科道徳」、3年生から6年生の「総合的な学習の時間」、3・4年生の「外国語活動」については、**顕著な内容について3学期の通知表にてお知らせします。**ご了承ください。

その2 諸費の集金について

引き落とし日 1回目7月7日(月) 2回目7月14日(月)
先月号でお伝えした通り、今月分の集金は日程を変更して実施いたします。早めのご準備をお願いいたします。

全学年	7月給食費 5,160円
-----	--------------

(学年費)各学年のお便り等でご確認ください。

その3 学習補習について

個人懇談会の期間に以下の日程で学習補習を実施します。

1・2・3年生対象日:7月10日(木)11日(金)

4・5・6年生対象日:7月14日(月)15日(火)

補習時間:13:30~14:30

対象者は、担任から詳細を連絡します。

※個人懇談会中ですので、担任外の教職員が個別指導にあたりません。

9月土曜参観・学校環境整備について

日時:9月13日(土)

1校時 授業参観

2校時 学校環境整備 ※予備日:9月14日(日)

昨年度の環境整備は160名を超える多くの保護者や児童、地域の方々のご協力がありました。

今年度もたくさんのご参加をお待ちしております。



令和7年度「らくしんまつり」について

今年度の「らくしんまつり」開催日が決まりました。

開催日:9月27日(土)13時~

実行委員会の方々が計画を進められています。詳細は後日お伝えします。

【2学期以降の主な予定】

9月2日(火) 4~6年生 中山芳一氏による講演会
※全校5校時

9月5日(金) 全校5校時

9月10日(水) 全校5校時

9月13日(土) 土曜参観・学校環境整備

※全校4校時授業 給食あり

9月22日(月) 13日(土)の振り替え休日

10月18日(土) 運動会 ※お弁当なし

10月20日(月) 振替休日

10月22日(水) 運動会予備日

11月21日(金) 人権参観・懇談会(5校時)

12月16日(火)~19日(金)2学期個人懇談会

2月13日(金) 授業参観・懇談会(最終)

